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11.1.1968 

11-55/J Anfrage 

der fl.bC:G~)l~dneten Dip1.-Il1g. Dr. Osk0.r ri e i h s • K 0 n i r 

an den Bundcsminist0!' filr Handel, Gewerbe und Industrie, 

betreffend GcwUhruns von Subventionen im Jahre 1967. 

-.-.-.-.-
Um dem Nationalrat einen Überblick über die Gewi.ihrung von Subven

tionen aus den I3udgctmittcln des Bundesminiotcriul1ls nir IIandcl~Gewcrbe 

und InduGtrie zu verschaffcn, richtcn die unterzeichneten Abgeordneten 

an den Herrn Bundesminister nir Handel, Gewerbe und Industrie die nach

stehenden 

A n fra gen : 

1) Welche Subventionen wurden im Jahre 1967 aus Budgetmitteln gewährt? 

2) An \';en wurden diese Suovo:-:tio::1cn geviährt? 

3) In welcher H~he wurden diese Subventionen gewährt? 

L~) Für welchen Zweck vlUrden diese Subventionen gewährt? 

-.-.-.-.-
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